

Praktikum im Bereich Kosmetik & Haushaltsprodukt Entwicklung / Praxissemester in Essen in neuem Labor bei Univar Solutions

Werden Sie Teil unsere 100-jährigen Geschichte und unterstützen Sie unser Team mit Ihren Ideen und Engagement!

Sie möchten im Rahmen eines Praktikums oder Praxis-semester während Ihres Studiums spannende Projekte mitgestalten und wertvolle Berufserfahrung sammeln? Wir freuen uns auf engagierte Chemiker-/ Chemie Ingenieure- (innen), die in einem dynamischen Team neue Formulierungen und Lösungsvorschläge für unsere Kunden entwickeln. Vielseitige Perspektiven in einem internationalen Team in einem neuen Labor bieten die beste Grundlage für Ihre Zukunft.

Hört sich das spannend an? Dann lesen Sie weiter?

Als einer der weltweit führenden Distributionsunternehmen bietet Univar Solutions ein umfangreiches Rohstoff- Portfolio. Zusätzlich erarbeiten wir jeden Tag daran Innovationen für die Zukunft zu entwickeln. Heute beliefern wir die unterschiedlichsten Märkte und Kunden.

Welche Qualifikationen sollten Sie mitbringen?

- Studium mit Focus Kosmetik- oder Haushaltprodukt-Entwicklung
- Erste praktische Erfahrungen im Bereich Forschung und Entwicklung sind von Vorteil
- Flexibilität und Engagement
- Gute Kommunikationsfähigkeiten in Deutsch und Englisch

Wenn das zu Ihren Vorstellungen passt, freuen wir uns auf Ihre Bewerbungsunterlagen unter:

Info-de@univarsolutions.com



Internship / Internship Semester/

Become part of our 100-year history and support our team with your ideas and commitment!

Would you like to help shape exciting projects during your studies as part of an internship or practical survey and gain valuable professional experience?

We are looking forward to dedicated chemists/chemical engineers who work in dynamic teams to develop new formulations and proposed solutions for our customers.

Versatile perspectives in an international team in a new laboratory offer the best basis for your future.

Does that sound exciting?

As one of the world's leading distribution companies, Univar Solutions offers an extensive portfolio of raw materials, and we work every day to develop innovations for the future. Today, we supply a wide variety of markets and customers.

What qualifications should you have?

- Studies as Chemists/ Chemical Engineering focus on product development in Coatings/ Cosmetics or Household
- Initial practical experience is an advantage
- Flexibility and commitment
- Good communication skills in German and English

If this fits your expectations, we look forward to receiving your application documents at:

info-de@univarsolutions-com

